

The final publication is available at springer.com

Worte für etwas, das sich schwer in Worte fassen lässt

Über eine Kindheit mit einer psychisch kranken Mutter – Eine Rückschau

von Manuela Andiel

Zusammenfassung:

Retrospektiv wird in der Falldarstellung über das Mädchen Susanna der Blick eines Kindes auf das Leben neben einer psychisch kranken Mutter im Wien der 1970er Jahre geworfen. Während heute Kindern psychisch kranker Eltern verschiedene Unterstützungsmöglichkeiten zur Verfügung stehen, waren viele Kinder vor einigen Jahrzehnten mit ihrer Lebenssituation alleingelassen. Dass trotz widriger Umstände, durch persönliche Leistung und andere stabile Bezugspersonen, Wachstum und Entwicklung möglich ist, zeigt Susannas Geschichte.

Schlüsselwörter: Kindheit, psychisch kranke Eltern, Persönlichkeitsstörung, Borderline